

### **Projektstart zur Prüfung der Einheitsgemeinde**

Gemeinderat und Schulpflege starteten am 2. November 2022 mit einer gemeinsamen Sitzung ins Projekt Einheitsgemeinde. An der Startveranstaltung informierten die externe Projektleitung und Vertretungen des Gemeindeamtes und des Volksschulamtes über die Verfahrensschritte für die Ausarbeitung einer Abstimmungsvorlage. Dabei konnten rechtliche Fragen und Aspekte der Zusammenarbeit im Projekt besprochen werden.

Eine paritätisch zusammengesetzte Projektgruppe bestehend aus Yves Krismer, Schulpräsident, Maja Roca, Vize-Präsidentin, Michelle Halbheer, Schulpflege, Vincenza Marino, Leiterin Dienste, Jean-Philippe Pinto, Gemeindepräsident, Daniel North, Vize-Präsident, Thomas Brauch, Gemeinderat und Beat Grob, Gemeindeschreiber, setzt sich nun mit den inhaltlichen Fragen im Detail auseinander. Sie hat bereits zweimal getagt. Parallel zur neuen Gemeindeordnung soll auch ein Organisationsreglement ausgearbeitet werden. Dieses regelt u.a. die Zusammenarbeit zwischen den Behörden und Verwaltungseinheiten und definiert deren Aufgaben und Kompetenzen. Das Organisationsreglement wird von der Projektgruppe erarbeitet und später vom Gemeinderat erlassen. Bei der Abstimmung über die neue Gemeindeordnung liegt es beschlussreif vor. Es ist Gemeinderat und Schulpflege ein besonderes Anliegen, die Vor- und Nachteile einer Einheitsgemeinde und die Organisation der vereinigten Gemeinde sorgfältig zu prüfen und zu erarbeiten. Deshalb soll bis im Herbst 2023 eine Vorlage ausgearbeitet werden, die dann in eine öffentliche Vernehmlassung gegeben werden kann. Nach der Würdigung aus der Vernehmlassung findet die vorberatende Gemeindeversammlung statt, an der die neue Gemeindeordnung zuhanden der Urnenabstimmung verabschiedet wird. Die Urnenabstimmung ist im ersten Halbjahr 2024 terminiert.

Schulpflege Volketswil

Gemeinderat Volketswil